

COMMUNIQUÉ SUITE À L'INVESTITURE D'AURÉLIE TAQUILLAIN

Paris le 13 juillet 2019,

Nous, Progressistes LGBT+, nous inquiétons de l'investiture d'Aurélie Taquillain comme candidate La République En Marche pour les élections municipales de 2020 à Courbevoie.

Aurélie Taquillain est connue localement pour avoir été proche de La Manif Pour Tous, mouvement ne partageant pas les valeurs de LaREM, et pour avoir été contre "le mariage pour tous".

Si aujourd'hui elle indique soutenir pleinement le projet présidentiel d'ouverture de la PMA à toutes les femmes, elle n'exprime aucuns regrets sur sa participation à des manifestations pouvant heurter les personnes LGBT+.

Aujourd'hui nous attendons bien plus que des paroles pour lever sereinement nos inquiétudes. Nous souhaitons des engagements concrets tels que le fait de ne refuser aucun mariage entre personnes de même sexe lors de sa mandature, ainsi que de ne pas nuire au débat parlementaire qui s'ouvre prochainement concernant la PMA pour tout•e•s.

Depuis janvier 2017 nous travaillons aux côtés des personnalités et élu•e•s LaREM engagé•e•s auprès de la communauté LGBT+ pour accompagner le projet de loi d'ouverture de la PMA pour tout•e•s mais aussi pour divers sujets comme l'arrêt des mutilations des personnes intersexuées, la lutte contre les LGBTPhobies, faire progresser la lutte contre la haine en ligne, sujet du projet de loi Avia ...

Nous restons bien entendu ouverts et disponibles au dialogue avec Aurélie Taquillain afin qu'elle puisse répondre à nos interrogations et dissiper nos craintes.

Bien cordialement,

Progressistes LGBT+

Association loi 1901
contact@progressisteslgbt.fr
https://progressisteslgbt.fr